

## Petrer deja atrás lo malo saltando la "Foguera de Sant Antoni"

08/06/2024



Numerosos petrerenses dejaron ayer todo lo negativo atrás al saltar la tradicional "Foguera de Sant Antoni" anoche en la explanada de la ermita de San Bonifacio. Cientos de personas esperaron más de una hora a que maderas, cartas y objetos ardieran para saltar los rescoldos. Esta tradición, que se remonta siglos en la historia, busca dejar atrás lo "malo" y cada año es más multitudinaria.

La jornada se celebra por San Antonio de Padua, el 13 de junio. Los festejos comenzaron a las 20:30 horas con la cena de sobaquillo en la Plaça de Dalt para iniciar un

pasacalles junto a la colla El Terròs hasta la calle Sant Antoni y después a la explanada de San Bonifacio.



Este año ha aumentado la participación | Nando Verdú.

Una gran hoguera de unos cinco metros de altura sorprendió por su tamaño a los visitantes. La población disfrutó del momento aunque el calor fue persistente ayer en la localidad y la intensidad de las llamas subió la temperatura rápidamente.

Pero antes, a las 23:15 horas, Xavier Brotons leyó un año más el pregón en el que animaba a jóvenes y mayores a continuar con esta tradición tan antigua de Petrer. Asimismo recordó que este fuego representa las más de 50 hogueras que se encendían en la villa hace unas décadas.



La hoguera ardió durante más de una hora | Nando Verdú.

El momento más esperado llegó cuando tras una hira, las llamas bajaron y los bomberos apagaron el fuego y prepararon los rescoldos. Cada valiente era aplaudido por los presentes. Gran parte de los jóvenes saltaron de forma individual, en grupos de dos o tres, con energía y alegría.

Los Bomberos estuvieron presentes para evitar cualquier riesgo e incluso mojaron con las mangueras a algunos menores, que disfrutaron al máximo de esta tradición petrerense.



Una joven saltando la hoguera | Nando Verdú.

